

La Ville de Saint-Etienne-du-Rouvray et le Centre Hospitalier du Rouvray s'associent pour la mise en place d'un projet culturel à destination d'enfants.

La Ville de Saint-Etienne-du-Rouvray, par le biais de sa salle de spectacle Le Rive gauche, et le Centre Hospitalier du Rouvray engagent un travail partenarial pour proposer un projet culturel à destination d'enfants. Ce projet se concrétise par la signature d'une convention le mardi 4 février 2025 à 17h au Rive gauche, 20 Avenue du Val l'Abbé.

Ce partenariat vise à proposer un parcours artistique à un groupe d'une dizaine d'enfants (de 7 à 10 ans) accueillis par l'hôpital de jour Bleu Soleil et le Centre Médico-Psychologique de Grand-Couronne.

Avec le concours de la compagnie normande Moi Peau, le parcours se compose d'une série d'ateliers de danse et de philosophie proposés aux enfants participants, autour du spectacle « Ça vaut le coup » de Sébastien Laurent, programmé au Rive gauche à l'automne 2025.

Une visite guidée du théâtre, la possibilité pour les enfants d'assister à six spectacles de la saison jeune public, un stage de danse contemporaine pour les soignants et encadrants, une mise à disposition de places pour le personnel du Centre Hospitalier du Rouvray, la création d'une chorégraphie in situ dans l'enceinte de l'hôpital à l'occasion des Journées du Patrimoine en septembre 2025 et des rencontres avec des artistes viennent compléter l'offre artistique.

À propos du Centre Hospitalier du Rouvray

Le Centre Hospitalier du Rouvray est un des plus importants établissements de santé de France spécialisés dans la lutte contre la maladie mentale avec plus de 30 000 usagers accompagnés chaque année. Il réalise des formations auprès des personnes concernées, proches et professionnels de santé, il participe à la recherche dans son domaine de compétences et il réalise de nombreuses actions de prévention auprès du grand public.

Plus d'info sur www.ch-lerouvray.fr